
CONSEIL D'ECOLE N°3

 Vendredi 09 Juin 2017
de 17h 30 à 19h 30

Ecole Maternelle Jacques Brel

Personnes présentes :
• Municipalité : MM Fierain et Taquet
• DDEN : Mme Lebrun
• Enseignantes : Mmes Deroissart, Menissez, Sansalone, Winter et Decaluwe
• Parents : Mmes Melckmans, Legrand, Robiolle, Pace, Sirlande, Lecler 

Mme Sirlande représente également l'APE .

Dans un mail du 07 juin, la municipalité a souhaité ajouter la question des rythmes
scolaires à l'ordre du jour.
La directrice propose d'aborder cette question en fin de conseil.

1) Préparation de la rentrée

A la rentrée 2017, la répartition sera la suivante :

-TPS/PS : Mme Winter est nommée sur le poste. L'équipe tient à garder la classe de
1ère  scolarisation.  Elle  accueillera  23 TPS et  6  PS en  2  rentrées (septembre  et
janvier).

- PS : Mme Sansalone accueillera 15 élèves en septembre puis d'autres en janvier.

- MS : Mme Decaluwe accueillera 26 enfants.

- MS/GS : Mme Deroissart accueillera 21 GS et 5 MS.

Les effectifs remontent. On compte un effectif total de 96 enfants.

2) Bilan pédagogique

La directrice propose un tour de table des enseignantes pour faire un bilan de chaque
classe.
Les  enseignantes  sont  unanimes  sur  le  fait  que  le  niveau  global  est  tout  à  fait
satisfaisant voire très bon.
Les évaluations réalisées en GS révèlent des résultats excellents : 88,2 % en Français
et 87,1 % en Mathématiques.
5 enfants obtiennent 100 % en Mathématiques et en Français.
Quelques enfants sont déjà entrés dans le processus de lecture.
La classe de GS est une classe très soudée et homogène où la coopération est très
importante.



3) Bilan du projet d'école

La directrice rappelle l'intitulé du projet « découvrir le monde proche et lointain à
travers les 5 continents ».

On rappelle les différentes actions menées autour de ce projet :
- exposition sur les 5 continents
- spectacle de février « Le tour de France »
- voyage à PAIRI DAIZA
- spectacle « Jules et les copains du monde » offert aux enfants en mai.

Ce projet aura été très enrichissant du point de vue des connaissances mais aussi des
compétences (repérage dans l'espace proche et lointain, lecture de carte, coopérer
pour produire un résultat de qualité, prise de confiance…)

Le  dernier  événement  sera  le  spectacle  de  fin  d'année  qui  proposera  un  tour  du
monde.  L'ensemble du conseil  se réjouit  de l'organisation d'un spectacle et d'une
kermesse. La directrice rappelle qu'il vient clore le projet annuel et constitue, en plus
d'un événement festif,  une valorisation très intéressante du travail des enfants.
Il aura lieu le 24 juin à 10h 00 à la salle de sports.
Une discussion s'engage sur l'organisation matérielle de la fête. L'APE apporte son
aide logistique pour l'organisation et le repas. 
Afin de répondre aux exigences de sécurité, la directrice rappelle que, comme l 'an
dernier, des invitations nominatives seront distribuées. Les entrées seront filtrées et
un  périmètre  de  sécurité  ménagé  autour  de  la  salle,  condamnant  le  parvis  et  le
parking. Après présentation des mesures de sécurité prévues, auprès du service dédié
à  ces  manifestations  de  l'inspection  académique  de  Lille,  la  directrice  a  reçu
l'autorisation sans problème.
La  directrice  souligne  qu'elle  sait  pouvoir  compter  sur  bonne  la  volonté  et  la
collaboration de chacun pour faire de cette journée une réussite.

4) Questions diverses

➢ Le plan  de restauration  des peintures des  classes se  poursuivra  autant  que
possible pendant les vacances. La salle du périscolaire devrait être repeinte, et
on profitera de l'échafaudage pour repeindre le couloir.

➢ Des étagères de rangement sont demandées à la municipalité.

➢ La directrice informe que le dossier du téléphone a avancé : un technicien doit
repasser pour rectifier certaines fonctions.

➢ Il est décidé qu'un tour de l'école sera fait avec M. Taquet avant les vacances
afin d'établir la liste des travaux à réaliser.



➢ La directrice fait  un  point  sur  les  dépenses  engagées pour  les  transports ;
sachant qu'un reliquat de 799 Euros est disponible, elle suggère de racheter
avec cette somme 2 Ipads pour remplacer les 2 autres volés.

➢ Un nouveau point sécurité est fait, concernant les barrières. M. Taquet informe
qu'il  a  repris  contact  avec  M.  Baudet.  Des  mesures  ont  été  prises  afin  de
remplacer les côtés en bois. Un cadenas doit être installé sur la grille verte,
afin d'empêcher l'accès à l'école.

➢ Une discussion s'engage à l'initiative de M. le Maire, au sujet d'un éventuel
retour aux 4 jours, au regard de l'actualité. 
M.  Taquet  rappelle que le  décret  n'est  pas sorti  et qu'  il  ne  s'agit  pas de
décider  mais  de  « prendre  la  température ».  Il  expose  les  contraintes
financières.

Il sera question d'interroger la population par le biais d'un sondage.
Le conseil d'école est en majorité favorable à un retour aux 4 jours.

Après le conseil, M. Taquet informe qu'il a oublié d'évoquer le fait que l'inscription en
cantine devrait s'informatiser l'an prochain.

L'ordre du jour étant épuisé, la directrice invite l'assemblée à partager un moment
de convivialité.


